



#CLAUDIASHEINBAUM

DEFINE AGENDA DEL 1 DE OCTUBRE

EL DÍA QUE ASUME EL
PODER RECIBIRÁ A
MANDATARIOS Y HABRÁ
UN MÍTIN EN EL ZÓCALO

CARLOS
NAVARROPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El posible programa para el 1 de octubre de 2024, día en el que se da el relevo presidencial en México, está definido. En conferencia de prensa, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, informó paso a paso de la fecha en la que estaría asumiendo el poder.

"Ya estamos trabajando sobre el día 1, vamos a ir al Congreso, a la Banda Presidencial; después, vamos a recibir a los mandatarios de todo el mundo, en Palacio Nacional; y después, vamos a tener un mítin afuera de Palacio para informar de nuestro programa, de nuestro proyecto para los siguientes seis años.

"Ya estamos también trabajando en ello, y es muy importante el trabajo que estamos haciendo", detalló la ganadora de la elección del 2 de junio.

300

MIL PLAZAS EN
EDUCACIÓN
SUPERIOR
IMPULSARÁ.

78

MILLONES DE
DÓLARES. LAS
EXPORTACIONES
MÉXICO-EU.

Previo a esta fecha, la entrega de la constancia de mayoría por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación tiene un posible plazo.

"Pero parece que van a calificar la elección a finales de julio, eso significa que en la primera o segunda semana de agosto nos van a estar entregando la constancia", explicó.

En la antesala de la elección presidencial en Estados Unidos, Sheinbaum reiteró que cualquiera que sea el resultado, en la relación económica, entre ambas naciones, hay integración.

"En cualquiera de los casos quien se vaya a elegir, el expresidente Trump, por parte del Partido Republicano, o quien vaya a tomar la decisión que encabece el Partido Demócrata.

"La relación México-Estados Unidos en términos económicos hay mucha integración, cerrar las fronteras tiene costos muy altos para Estados Unidos", sostuvo este 22 de julio.

Y ante el rechazo de cientos de miles de aspirantes a la educación superior en la Universidad Nacional Autónoma de México o el Instituto Politécnico Nacional, reiteró su propuesta de fortalecer este nivel educativo. 🗳️



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	5	23/07/2024	LEGISLATIVO

VIRTUAL PRESIDENTA



FOTO: ANTONIO NAVA

- 1 • Reiteró la defensa de México y los mexicanos en el exterior.
- 2 • Va a fortalecer la educación media superior y la superior.
- 3 • En agosto, posible que el TEPJF le entregue la constancia de mayoría.
- 4 • Ve riesgos y costos altos con cierre de fronteras con EU.

ACTIVA | • La virtual Presidenta también afinó detalles del programa médico para adultos mayores.